

北陽小学校 4年生 学年便り

ステップ♪



～思いやり・努力・考える・元気～

2023. 10. 6 NO. 24

本日で前期終了となりました。前期は、大きな行事である運動会や見学学習などがありました。また、児童委員会や運動会実行委員会・クラブ活動などに所属し、異学年と協力しながら、様々な活動を行ってきました。それらの取り組みを通し、成長が見られました。

本日、あゆみを配布しています。お子さんと一緒にご覧いただき、ご家庭でも、お子さんの頑張りについてお話いただければと思います。あゆみは、押印の上、10日（火）に忘れずに持たせてください。

後期児童会活動に向けて

2日（月）に、体育館で後期事項委員会書記局候補者の立会演説会及び投票が行われました。4年生からは、書記1名を選出し、
さんが、当選しました。ポスターやたすき作り、朝の選挙活動などへの取り組み、そして、学級みんなが演説の練習を真剣に聞く様子に、みんなで応援する姿勢が見られました。後期児童委員も選出しました。北陽小学校をより良い学校にするために、協力してがんばっていきます。

寒くなってきました

朝晩の気温が下がってきて、風も冷たくなってきました。季節の変わり目で、体調を崩している子もいるようです。ご家庭でも、手洗いやうがい、規則正しい生活習慣を心がけ、元気に登校できるよう声掛けをお願いします。また、外で活動する学習もあります。気温の変化に対応できるような服装で登校させて下さい。

後期からの家庭学習について

自主学習の定着のため、10月16日（月）の週から、家庭学習ノート提出する日を週2日にします。それにともない、今まで使っていた家庭学習ノートと同じものを、もう1冊準備してください。お手数をおかけしますが、よろしくお願いいたします。

☆月曜日・水曜日・木曜日は、これまで通り、プリント裏表（国語・算数）の宿題プリントに組み込みます。

☆火曜日は、家庭学習ノートに組み込みます。（水曜日に提出。）

ノートに取り組む課題（例・漢字のスキル○番の漢字を○回ずつ練習する、算数の教科書○ページほじゅう問題に取り組むなど）を、配布します。

また、週末の家庭学習ノートについては、各自で課題を考えて組み込みます。週明けに提出します。

なお、学習時間（目標は学年×10分+10分=50分）を意識させるため、学習の開始時刻・終了時刻を記入することにします。

☆週末は、パソコンを持ち帰り、課題に取り組めます。

10月13日（金）は、休業日です。

教職員の研修のため、お休みとなります。ご承知おきください。